



KURT VOWINCKEL VERLAG

HEIDELBERG

SCHLOSS-WOLFSBRUNNENWEG 36

FERNRUF 3742

6.12.1938

V/K 10

Verehrte Kameraden!

Weltvolk braucht Weltwissen. Die Deutschen sind wieder ein Weltvolk geworden; sie brauchen - anders als früher - ein Miterleben der Entwicklungen auf dem Erdball. Die Zeitung mit ihrem Tagesdienst genügt hierfür nicht

"Wir und die Welt", - das bedeutet eine stolze Haltung!

"Wir und die Welt", - der Titel meiner neuen Zeitschrift, ist eine Verpflichtung.

Der Reichsbund Deutscher Seegelung ist Herausgeber dieser Monatsschrift und Träger dieser Verpflichtung. Die Erfahrungen des Verlags und seine weltweiten Verbindungen stehen ihm zur Verfügung. - Wir fassen unsere Aufgabe weder mit finsterem Ernst noch mit Besserwissen an:

Wer "Wir und die Welt" liest, soll Freude haben!

....Freude an den vielen großen Bildern, Freude an den lebendigen Berichten von draußen, an den Zeichnungen und Karten, an den Spottbildern und Glossen, an den Erzählungen und Gedichten.

Wir wenden uns an Mann und Frau, - also an alle Ihre Kunden, die den Willen haben, in leichter und lebendiger Form ihre Weltkunde zu pflegen. Da wir viel zu bieten wissen, ist die Zeitschrift nicht billig: das Heft 2.--, Vierteljahr 5.50, Jahrgang 22.--.

Bitte nehmen Sie die lohnende Werbung sofort auf: ich habe ein Probeheft fertiggestellt, gebe es auf Wunsch in Weihnachtspackung ab und glaube, daß Sie die Zeitschrift mit Erfolg als Weihnachtsgeschenk empfehlen können. - Bei der Intensität meiner Werbung werden wir noch oft über "Wir und die Welt" in angenehme Beziehung kommen. Für die ersten und sicher leichtesten Schritte:

Glückauf!

Kurt Vowinckel

Ⓜ